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Aos vinte e um dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, 

com início às 14h00 realizou-se a 1.167ª Sessão Plenária, na sede do 

CME, à Rua Taboão, 10 - Sumaré. Sob a presidência da Presidente 

Conselheira Sueli Aparecida de Paula Mondini, contando com a 

presença das Conselheiras Titulares Teresa Roserlei Neubauer da 

Silva – Rose Neubauer, Simone Aparecida Machado, Fátima Cristina 

Abrão, Cristina Margareth de Souza Cordeiro, Guiomar Namo de 

Mello, Karen Martins Andrade Pinheiro e Neide Cruz. E da 

Conselheira Suplente Silvana Lucena dos Santos Drago no exercício 

da titularidade no exercício da titularidade (conforme alteração da 

Deliberação CME nº 01/94 publicada em DOC de 27/08/2024 página 

9). No Expediente da Presidência, a Presidente Conselheira Sueli 

Mondini, deu boas-vindas a todas e declarou aberta a sessão. 

Justificou a ausência dos Conselheiros João Alberto Fiorini Filho, Luci 

Batista Costa Soares de Miranda, Carmen Lúcia Bueno Valle, 

Lucimeire Cabral de Santana, Luci Batista Costa Soares de Miranda, 

Lucilene Schunk Costa Pisaneschi e Vera Lúcia Wey. Colocou em 

votação as atas das sessões de n.º 1.165 e 1.166 de 17/12/2024 que 

foram aprovadas por unanimidade e ficarão disponíveis por uma 

semana para ajustes se necessário. No Expediente dos 

Conselheiros, a Conselheira Simone Machado informa que haverá 

um evento fechado de Organização Pedagógica patrocinado pela 

Secretaria Municipal de Educação e com a realização de 

SME/COPED, com a presença do Secretário Fernando Padula e 

convida todas as conselheiras a participar. Após considerações e 

uma votação, decide-se pela participação no evento e a mudança 

das sessões do dia 23/01 da tarde para a manhã e a ocorrerem no 

evento. A seguir a Presidente Conselheira Sueli Mondini passa, 

imediatamente, à Ordem do Dia, qual seja, a apresentação e 

compartilhamento da experiência da Conselheira Karen Andrade na 

Secretaria da Educação do Estado de Pernambuco. Para essa 

apresentação, a conselheira Karen Andrade preparou um material 
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que é projetado para que todas as conselheiras possam 

acompanhar. Iniciando sua apresentação, a conselheira Karen 

Andrade, faz um balanço das ações efetuadas pela Secretaria no 2º 

semestre de 2024, mais especificamente na sua área – Sistema de 

Gestão Escolar – SEGE. Comenta que os estudantes de nível médio 

em Pernambuco são comprometidos com o aprendizado. Expondo 

que o Estado de Pernambuco tem 1.064 escolas públicas sendo que 

600 destas possuem o ensino integral. Continuando, coloca que 

existem turnos de 35 horas semanais e turnos de 45 horas semanais 

para os alunos e que, na passagem de um turno que era de 35 horas 

para um turno de 45 horas, acontece um salto no aprendizado no 

ensino fundamental. Menciona também que há, na rede pública, 

escolas que são compartilhadas entre o município e o Estado, por 

exemplo, o município tem a escola com o turno da manhã e o Estado 

tem a escola com o turno da tarde. Continuando a apresentação, 

expõe a troca de experiências e o benchmarking que foi feito entre 

a Secretaria de Educação de Pernambuco e a Secretaria de Educação 

do Município de São Paulo na compra dos uniformes pelo sistema 

de créditos que foi adotada por São Paulo e adaptada a 

Pernambuco. Ao final da apresentação, fala do Bônus de 

Desenvolvimento Escolar – BDE – que está atrelado ao cumprimento 

de metas e que cada escola tem a sua meta integrada com as outras 

escolas para que o Estado atinja as suas. Durante toda a 

apresentação, as conselheiras vão tecendo os seus comentários e 

observações. A Presidente Conselheira Sueli Mondini, uma vez 

concluída a apresentação, encerra a Sessão e agradece a presença e 

a colaboração de todas. A Ata foi lavrada por Fernando Martins 

Gouveia e a lista de presença assinada servirá como comprovante 

de participação na sessão. São Paulo, 21 de janeiro de 2025. 
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LISTA DE PRESENÇA DA 1.167ª SESSÃO PLENÁRIA 
Sessão realizada de forma presencial 

 

REUNIÃO DO DIA 21/01/2025 

Horário: 14h00 – 16h00 

PRESENÇA DAS CONSELHEIRAS 
 
CONSELHEIRAS TITULARES: 
 

1. Silvana Lucena dos Santos Drago (no exercício da titularidade – deliberação) 

2. Sueli Aparecida de Paula Mondini 

3. Teresa Roserley Neubauer da Silva – Rose Neubauer 

4. Simone Aparecida Machado 

5. Fátima Cristina Abrão 

6. Neide Cruz 

7. Cristina Margareth de Souza Cordeiro 

8. Guiomar Namo de Mello 

9. Karen Martins Andrade Pinheiro 

 

CONSELHEIRAS SUPLENTES 
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